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ᫌѲἦὝց
・日時 令和５年１１月１９日（日）１０時～１５時 ・会場 二井坂児童館

။ԗԅع
○抹茶をどうぞ 裏千家正教授 足立原美智子さん

・先着８０名程の皆さんに、気軽に抹茶とお菓子を楽しんでいただきました。（無料）
○中津箒 （株）山上 柳川直子さん

・展示と即売、ミニ箒作り体験 １２名の方がミニ箒を作られました。
○オリジナルグッズ展示即売 丸（まる）さん（丸茂奈歩さん）

・人形､イラスト､オリジナルキャラクター（ネコ等）､レジンアクセサリー
・Ｔシャツ、バッグ等展示即売

ໄՠᎭι 二井坂児童館や二井坂区で活動されている団体の紹介等
○書道教室 代表・勝正紫蘭さん １８名の作品を展示、写経特大展示物
○あおぞら会 二井坂サロン 折り鶴絵
○寿会、壮友会、東中ＰＴＡ地区委員、健康推進委員会 …活動報告

Ϸعቃ 個人作品 １６人

菊（鉢植え）、さつき（鉢植え）、写真、絵画、イラスト、似顔絵、チョークアート
エポキシアート、書道、陶芸、ポチ袋、松ぼっくり飾り、組小物

当日のアンケートの結果から

①特別出品
・展示作品の他に、抹茶体験、中津箒体験コーナーは、いままでにない企画で良かった。
・とてもおいしいお茶でした。こういう席がある事はとても良かったです。
・丸さんグッズ、種々の作品よく出来ている。
②活動紹介
・活動内容が良くわかって、とても良かったです。新しい取り組みで、新鮮。
・あおぞら会の折り鶴絵が、あかるくて良かった。
・すばらしいお習字を見せていただき感激です。
③作品展示（個人出品）
・みんなすばらしい作品でした。
・写真と絵画、美意識が高く素晴らしい。
・皆、すばらしい。似顔絵も良し、写真も良し、菊も良し、結局は皆良し！
・各種の出品があり、変化があって楽しめた。特に印象的なのは組小物。プロの技。
陶芸のかぶとは、祖母と孫の作品で、それぞれの個性が出ていた。

④今後について
・来年も出して、見にいきたい。
・従来は、運動会との関連で隔年開催だったが、運動会がないので観る側からすると毎
年でも良い！

・コロナあけで作品が少なかったように思いますが、２～３年に１回、地区の交流の場
として続けていただけると良いと思います。役員の方、ご苦労様でした。

・初めて来ました。何か敷居が高かった。仲良しさん達で盛り上がっているだけだと思
ってた。でも、そんな事もなかった。



紙資源倉庫利用のお休み

１２月３１日（日）は鍵を開けません。ご了承ください。

なお、新年は１月７日（日）から、ご利用頂けます。

現在、来年度の事業計画を検討中ですが、１０月に行われた「隣組長会議」でアンケート
を取りましたので、概要をお知らせします。

令和６年度事業に関するアンケート 集計結果

◎実施日 令和５年１０月８日（日） ◎対象者 隣組長 （隣組長会議にて）
◎回収数 ３３（白紙２） 有効回答３１

１ 令和６年度、実施して欲しい事業、実施して欲しくない事業等

（１）自治会員全員を対象としている事業等

事 業 名 実施して欲しい 実施して欲しくない

区民納涼盆踊り大会（７月） ２０ ２
ごみゼロキャンペーン（５月） １８ ６
通常総会（３月） １５ ０
二井坂区敬老会（９月） １４ ２
区民新年会（駅伝選手慰労会）(１月) ７ １１

（２） 役職や各種団体の協力を得て行っている事業等

事 業 名 実施して欲しい 実施して欲しくない

隣組長会議（４、１０、２月） ２０ ２
児童館清掃（６、８、１２、３月） １０ ２
区内パトロール（７、８、１２月） ８ ９

・敬老会は、お菓子の配布だけで良い。
・隣組長会議は、４月と２月の２回で良い。
・児童館清掃は、６月と１２月の２回で良い。

２ 令和６年度の事業として、検討して欲しい事業

○事業名とその理由 ・敬老会 ・防災訓練 災害が多いから

３ 区民文化展について
（１）区民文化展は、２年に一度の実施となっていますので実施は令和７年度を予定します。

①実施して欲しい ８ ②検討して欲しい ９ ③実施しない ７

（２）検討して欲しい
・出品したいという方もいらっしゃるかもしれない。
・年々、作品数が少なくなっている、見に来てくださる方も少ないように思う。
・限られた人の参加だと思う。

４ その他
・区の通知の全戸配布が多い。回覧で良い。経費節減にもなる。


